

Del 21 al 26 de abril

VILLANUEVA DE LA CAÑADA CELEBRA LA SEMANA DEL LIBRO

Vva. de la Cañada, 19 de abril.- La Concejalía de Cultura y Participación Ciudadana organiza un año más, con motivo de la celebración del Día del Libro, el próximo 23 de abril, distintas actividades de animación a la lectura dirigidas a todos los públicos y, especialmente, a la población infantil. "Son muchas las actividades que, para fomentar el hábito lector, se organizan desde la Biblioteca Municipal como son las visitas guiadas para escolares por sus diferentes salas, los concursos literarios y las sesiones de cuentacuentos. Y la Semana del Libro es una muestra más de nuestro interés por conseguir que padres e hijos compartan la afición por la lectura", destacó la Concejala de Cultura y Participación Ciudadana, Rosa M^a García.

Exposición y cuentacuentos en inglés

La principal novedad de este año es una exposición y cuentacuentos en inglés. "The Giant Carrot" es el título del cuentacuentos programado el día 21 de abril, a las 18:15 horas, en el C.C. El Castillo y el día 22, a las 18:00 horas, en la Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter. La actividad, gratuita, va dirigida a niños mayores de 6 años. Por otro lado, hasta el próximo lunes, 26 de abril, el Centro Cultural La Despernada acoge la muestra "When the animals were people", abierta al público escolar por las mañanas y, por las tardes, al público en general.

Música, teatro y cuentos infantiles

El viernes, 23 de abril, a partir de las 10:00 horas, se entregarán, en el salón de actos del C.C. La Despernada, los premios del XVII Concurso de Cuentos Infantiles. En el certamen, han participado un total de 302 escolares del municipio. El acto será amenizado por el espectáculo titulado "Cuentos de Obaba".

El teatro y la música se darán cita también en la Semana del Libro: el viernes, 23 de abril, a las 18:00 horas, la compañía Teatro de la Luna pone en escena la obra titulada "Pequeño teatro de Don Quijote". La actividad va dirigida al público infantil (a partir de 3 años). El miércoles, 21 de abril, a partir de las 18:30 horas, tendrá



lugar un concierto a cargo de las Agrupaciones de Clarinete y Percusión de la Escuela Municipal de Música y Danza, en la Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter.

Mercadillo Solidario de Libros

Una de las actividades más destacadas dentro de la programación es la celebración, el próximo 24 de abril, del tradicional Mercadillo Solidario de Libros. Se desarrollará de 10:00 a 14:00 horas en el patio del Centro Cultural La Despernada. En él y por 1 euro, se podrán adquirir novelas de la literatura universal y española, obras para el público infantil y juvenil, libros de consulta, volúmenes en lenguas extranjeras, revistas, discos de vinilo, películas, etc. Todos estos fondos han sido donados por particulares a la Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter. En la iniciativa, van a colaborar la Asociación Cultural de Hermanamientos y la Junta Local de la Asociación Española contra el Cáncer en Villanueva de la Cañada. El dinero recaudado irá destinado, a través de Cáritas, a los damnificados por el terremoto de Haití.

La Banda Municipal amenizará el Mercadillo y los niños que componen el Club de Lectura protagonizarán la obra que lleva por título "Las historias de los ratones se cuelan por los rincones". La programación de la Semana del Libro se puede consultar en www.ayto-villacanada.es.